
REQUERIMENTO

Nº _____________

D E S P A C H O

EMENTA:

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE AS SALAS
DE INFORMÁTICA DAS ESCOLAS MUNICIPAIS

R025/22GTE

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que nosso mandato está realizando visitas frequentes durante o
período de volta às aulas das escolas municipais de Ribeirão Preto, com vistas a
apurar problemas e dificuldades da organização e estruturação de nossa educação

CONSIDERANDO que durante o período de pandemia não foi possível que algumas
atividades pudessem ocorrer de forma presencial nas escolas, a exemplo das
atividades e projetos de informática, com uso de computadores e salas de informática

CONSIDERANDO a necessidade de trabalhar com conteúdos de tecnologia, inclusão
digital, internet, consideramos importante a estruturação de projetos e utilização das
salas de informática nas escolas

CONSIDERANDO que recebemos solicitações de professores para acompanhamento
dos projetos e das salas de informática na rede municipal de educação

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o
plenário, que seja oficiado ao Prefeito Municipal para fornecer as informações acerca
das seguintes questões:
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I - Quantas são as EMEF que possuem salas de informática, estrutura
física e espaço destinado a salas de informática?

II - Quantas e quais são as EMEF que hoje estão com atividades de
informática estruturadas e em funcionamento, com uso de salas de informática?

III - Quantos são os monitores de informática presentes nas escolas
municipais de Ribeirão Preto ?

IV - Em caso de afastamento de algum monitor, há substituição deste, de
forma que não haja suspensão das atividades de informática?

V - Há salas de informática sem funcionamento por falta de monitores? Se
sim, qual a previsão para que estas passem a realizar atividades?

Sala de sessões, 17 de Fevereiro de 2022.

MANDATO COLETIVO
RAMON TODAS AS VOZES
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